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Presidente suplente del Comité: Buenos días, siendo 10 diez de Enero del 2025 dos mil 
veinticinco damos inicio a la Primera Sesión Ordinaria del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de Servicios de Guadalajara, le solicitó a nuestra 
Secretaría Técnica Suplente que nos ayude con el registro de la lista de asistencia para declarar 
Quórum Legal de ser el caso, licenciada Anna por favor.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Secretaria Técnica Suplente: Buenos días a todos, gracias por acompañarnos, en 
cumplimiento a lo dispuesto por el articulo 25 de la Ley de Compras Gubernamentales, 
Enajenaciones y Contratación de Servicios del Estado de Jalisco y sus Municipios, procedo con 
el registro de la lista de asistencia, nos acompaña: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtro. Abraham Yasir Maciel Montoya. Presidente Suplente del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de  Servicios de Guadalajara. Presente.- - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Mónica Jaqueline Camacho Soto. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Tesorería Municipal. Presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Alexia Libertad Flores Barrera. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de Guadalajara. Presente.- - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Isabel Viridiana de la Torre Guzmán. Vocal con Voz y Voto, Coordinadora General de 
Gestión Integral de la Ciudad del Gobierno del Municipio de Guadalajara. Presente.- - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
C. Bricio Baldemar Rivera Orozco. Vocal con voz y voto, Representante Suplente del Consejo 
de Cámaras Industriales de Jalisco. Presente, buenos días. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ing. Omar Palafox Sáenz. Vocal con voz y voto, Representante del Consejo de Desarrollo 
Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco. Presente. - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Silvia Jacqueline Martin del Campo Partida. Vocal con voz y voto, Representante 
Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. Presente, buen día.- - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Secretaria Técnica Suplente: Buenos días.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Octavio Zúñiga Garibay, Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la Cámara 
Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara. Presente, buenos días. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
-  
Lic. José Manuel Valdivia Vitela. Invitada permanente con voz, Representante Suplente de la 
Contraloría Ciudadana del Gobierno del Municipio de Guadalajara. Presente. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ing. Luis Rubén Camberos Othón. Con Voz, Testigo Social Honorífico en el Comité de 
Adquisiciones, Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de Servicios de Guadalajara. 
Presente, buenos días.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtro. Francisco Javier Ulloa Sánchez. Invitado con voz, Representante Suplente de la 
Sindicatura Municipal de Guadalajara. Presente, buenos días. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Y una servidora Anna Karen Pérez Cuevas, Secretaria Técnica Suplente de este Comité, por lo 
tanto contamos con la asistencia de 07 siete vocales con voz y voto, 1 un  invitados permanentes 
con voz y un Testigo Social Honorífico, un invitado, nuestro Presidente, tenemos Quórum 
presidente.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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Presidente suplente del Comité: Gracias, una vez que se ha declarado Quórum legal par dar 
formal inicio a nuestra primera sesión ordinaria del comité, pasamos a la lectura y en su caso 
aprobación del orden del día, notificarles miembros que les hicimos llegar el orden del día a 
través de los medios que pactamos en nuestra sesión de Instalación el año anterior, consultarles 
¿si tienen alguna duda, respecto a nuestro orden del día o si podemos proceder con su 
aprobación?.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Miembros del Comité: Adelante.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Bien, no habiendo dudas respecto al orden del día, se somete 
a consideración de los miembros del comité la aprobación del mismo, le solicitó por favor a la 
Licenciada Anna que nos ayude a pedir el sentido del voto a nuestros miembros del comité.- - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Secretaría Técnica Suplente: Con gusto presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Mónica Jaqueline Camacho Soto. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Tesorería Municipal. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
-  
Lic. Alexia Libertad Flores Barrera. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Isabel Viridiana de la Torre Guzmán. Vocal con Voz y Voto, Coordinadora General de 
Gestión Integral de la Ciudad del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor.- - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- 
C. Bricio Baldemar Rivera Orozco. Vocal con voz y voto, Representante Suplente del Consejo 
de Cámaras Industriales de Jalisco. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ing. Omar Palafox Sáenz.  Vocal con voz y voto, Representante del Consejo de Desarrollo 
Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco. A favor. - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Silvia Jacqueline Martin del Campo Partida. Vocal con voz y voto, Representante 
Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Octavio Zúñiga Garibay, Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la Cámara 
Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtro. Abraham Yasir Maciel Montoya. Presidente Suplente del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de  Servicios de Guadalajara. A favor.- - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Se aprueba por unanimidad.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -    
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Muy bien, una vez que ha sido aprobado por unanimidad el 
orden del día, pasamos a la aprobación del acta anterior de la misma manera que el orden del 
día también el acta anterior se compartió a través de los medios digitales que tenemos pactados, 
consultarles ¿si tienen alguna duda respecto al acta anterior o si podemos proceder con su 
aprobación miembros del comité?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Miembros del Comité: Adelante.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Se somete a consideración de los miembros del comité la 
aprobación del acta anterior, licenciada Anna.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Secretaría Técnica Suplente: Con gusto presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Mónica Jaqueline Camacho Soto. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Tesorería Municipal. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
-  
Lic. Alexia Libertad Flores Barrera. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Isabel Viridiana de la Torre Guzmán. Vocal con Voz y Voto, Coordinadora General de 
Gestión Integral de la Ciudad del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor.- - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
C. Bricio Baldemar Rivera Orozco. Vocal con voz y voto, Representante Suplente del Consejo 
de Cámaras Industriales de Jalisco. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ing. Omar Palafox Sáenz.  Vocal con voz y voto, Representante del Consejo de Desarrollo 
Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco. A favor. - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Silvia Jacqueline Martin del Campo Partida. Vocal con voz y voto, Representante 
Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Octavio Zúñiga Garibay, Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la Cámara 
Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtro. Abraham Yasir Maciel Montoya. Presidente Suplente del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de  Servicios de Guadalajara. A favor.- - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Se aprueba por unanimidad.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -    
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Bien, una vez que ha sido aprobada por unanimidad tanto el 
orden del día, como el acta anterior, pasamos a la revisión de la agenda de trabajo en la que 
tenemos como 4.1 cuatro punto uno la PRESENTACIÓN, y en su caso APROBACIÓN, del 
CALENDARIO DE SESIONES ORDINARIAS de conformidad con el artículo 28 numeral 1 de la 
Ley de Compras Gubernamentales, Enajenaciones y Contratación de Servicios del Estado de 
Jalisco y sus Municipios, comunicarles miembros nuestro calendario también fue compartido a 
través de medios digitales en cumplimiento de la norma lo que estamos haciendo es programar 
nuestras sesiones cada viernes después de cada 15 quince días, esto es si nuestra primera 
sesión ordinaria empieza hoy viernes 10 diez de Enero las consecuentes serán cada 2 dos 
viernes, ¿tienen alguna duda respecto a este calendario de sesiones ordinarias o podemos 
proceder con su aprobación?.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Miembros del Comité: Adelante.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Nuestra última sesión ordinaria es el 19 diecinueve de 
diciembre y esperamos que este año no tengamos que conectarnos el 31 treinta y uno de 
diciembre. Notificamos de la incorporación de:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. María Guadalupe Cárdenas Jiménez. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación General de Desarrollo Económico del Gobierno del Municipio de Guadalajara. 
Presente, buenos días. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Secretaria Técnica Suplente: Buenos días.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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Presidente suplente del Comité: Bien, una vez que hemos comentado respecto al calendario 
de sesiones ordinarias y no tenemos observaciones, se somete a consideración de los miembros 
del comité la aprobación del calendario, por lo que le solicitó a nuestra secretaría técnica pida el 
sentido del voto a nuestra miembros del comité.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Secretaría Técnica Suplente: Con gusto presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Mónica Jaqueline Camacho Soto. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Tesorería Municipal. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- Lic. María Guadalupe Cárdenas Jiménez. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de 
la Coordinación General de Desarrollo Económico del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Alexia Libertad Flores Barrera. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Isabel Viridiana de la Torre Guzmán. Vocal con Voz y Voto, Coordinadora General de 
Gestión Integral de la Ciudad del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor.- - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
C. Bricio Baldemar Rivera Orozco. Vocal con voz y voto, Representante Suplente del Consejo 
de Cámaras Industriales de Jalisco. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ing. Omar Palafox Sáenz.  Vocal con voz y voto, Representante del Consejo de Desarrollo 
Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco. A favor. - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Silvia Jacqueline Martin del Campo Partida. Vocal con voz y voto, Representante 
Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Octavio Zúñiga Garibay, Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la Cámara 
Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtro. Abraham Yasir Maciel Montoya. Presidente Suplente del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de  Servicios de Guadalajara. A favor.- - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Se aprueba por unanimidad.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -    
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Bien pasamos al punto 4.2 cuatro punto dos del orden del día 
que es la DESIGNACIÓN de representante del Comité para la suscripción del dictamen para 
fallo de Licitaciones sin la Concurrencia del Comité, de conformidad con el artículo 72 numeral 1, 
fracción V, inciso c) de la Ley de Compras Gubernamentales, Enajenaciones y Contratación de 
Servicios del Estado de Jalisco y sus Municipios, notificarles que en el último trimestre que 
trabajamos el primer trimestre de nuestra administración, quien fue nuestro representante del 
comité para la suscripción de estos documentos era el representante del Consejo Nacional 
Agropecuario el Ingeniero Omar Palafox, para este ejercicio solo consultarles, primero ¿quieren 
que lo hagamos por trimestre o lo hacemos por semestre, hacemos la designación anual?, ¿que 
proponen?.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   
Representante Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. Por 
trimestre. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: ¿Por trimestre, semestre o anual la designación?, al final la 
designación es para que uno de los miembros del comité nos acompañe en la firma de los 
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documentos de los procesos sin la concurrencia del comité, pero es para garantizar que también 
hay una persona del comité de adquisiciones supervisando que los procesos sin la concurrencia  
del comité se lleven de conformidad con la norma, ¿qué opinan?, ¿lo hacemos trimestral como lo 
veníamos haciendo?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Miembros del Comité: Si.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Bien, entonces para este primer trimestre ¿a quién 
designamos?.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante del Consejo de Desarrollo Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco. A 
Jacqueline.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: A ver entonces lo que yo propondría si les parece bien para 
ya no someter nuevamente el tema a votaciones, les parece entonces que COMCE sean los 
primeros 3 tres meses, que CCIJ sean los de abril a junio, que de julio a septiembre pudiera ser 
CANACO y que el último trimestre pudiera ser el Consejo Nacional Agropecuario, ¿Octavio?.- - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de 
Guadalajara. Yo estoy sujeto a ajustes que vienen a la Cámara de Comercio, por nuevos 
miembros y ajustes también asignación de nuevos comités, entonces déjeme a reserva por 
favor.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Muy bien.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente del Consejo de Cámaras Industriales de Jalisco. Lo dejas 
CANACO, llega otra persona si no quieres. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante del Consejo de Desarrollo Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco: 
Porque es todo el organismo, de alguna manera si la rotación se va a hacer en su momento se le 
informa al representante de CANACO si no está Octavio pues a la persona que los represente- - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: ¿Te parece Octavio? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   
Representante Suplente de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de 
Guadalajara. Me parece. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Entonces la determinación seria si todos los miembros del 
comité estuvieran de acuerdo que el representante del comité  que nos ayudará con la 
supervisión de los procesos sin la concurrencia en el primer trimestre del año, será el 
representante de COMCE, el segundo trimestre será el representante de CCIJ, el tercer trimestre 
será el representante de CANACO y el cuarto trimestre el representante del Consejo Nacional 
Agropecuario ¿de acuerdo?, bien se somete a consideración de los miembros del comité la 
aprobación de la designación de representantes del comité para la selección de dictámenes para 
fallos de licitación sin la concurrencia del comité, me ayudas por favor Anna con el sentido del 
votos de los miembros del comité.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -             
Secretaria Técnica Suplente: Con gusto presidente.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Mónica Jaqueline Camacho Soto. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Tesorería Municipal. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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Lic. María Guadalupe Cárdenas Jiménez. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación General de Desarrollo Económico del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Alexia Libertad Flores Barrera. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Consejería Jurídica del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Isabel Viridiana de la Torre Guzmán. Vocal con Voz y Voto, Coordinadora General de 
Gestión Integral de la Ciudad del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor.- - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
C. Bricio Baldemar Rivera Orozco. Vocal con voz y voto, Representante Suplente del Consejo 
de Cámaras Industriales de Jalisco. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ing. Omar Palafox Sáenz.  Vocal con voz y voto, Representante del Consejo de Desarrollo 
Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco. A favor. - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Silvia Jacqueline Martin del Campo Partida. Vocal con voz y voto, Representante 
Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Octavio Zúñiga Garibay, Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la Cámara 
Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtro. Abraham Yasir Maciel Montoya. Presidente Suplente del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de  Servicios de Guadalajara. A favor.- - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Se aprueba por unanimidad.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Perfecto, muchas gracias pasamos al punto 4.3 cuatro punto 
tres del orden del día que es presentación del informe de conclusión y resultados generales de 
las contrataciones realizadas durante el cuarto trimestre del ejercicio 2024, esto lo presentamos  
de conformidad con el artículo 24 veinticuatro numeral 1 uno fracción VIII octava de la Ley de 
Compras Gubernamentales, notificarles miembros del comité que el informe está también a 
través de los medios digitales que en su momento definimos que se compartan los documentos, 
ahí tienen el informe es importante que lo sepan, también es importante que lo sepan que detrás 
del orden del día tienen una copia del informe de la conclusión de resultados, notificarles en 
términos generales solamente para que tengamos información completa, en el último trimestre 
del año adjudicamos un total de $1,759,581,470.42 (Mil setecientos cincuenta y nueve 
millones quinientos ochenta y un mil cuatrocientos setenta pesos 42/100 M.N.) de qué 
manera afectan estos recursos a los presupuestos, del presupuesto 2024 dos mil veinticuatro  
afectan $603,151,676.05 (Seiscientos tres millones ciento cincuenta y un mil seiscientos 
setenta y seis pesos 05/100 M.N.) del presupuesto 2025 dos mil veinticinco afectan 
$800,865,466.79 (Ochocientos millones ochocientos sesenta y cinco mil cuatrocientos 
sesenta y seis pesos 79/100 M.N.) del presupuesto 2026 dos mil veintiséis $176,512,232.44 
(Ciento setenta y nueve millones quinientos doce mil doscientos treinta y dos pesos 
44/100 M.N.) y del 2027 $179,052,095.14 (Ciento setenta y nueve mil cincuenta y dos pesos 
14/100 M.N.), se preguntaran porque afectan otros presupuestos la respuesta es que hay 
procesos licitatorios que por el tipo de contratación se lanzaron hasta el 30 treinta de septiembre 
del 2027 dos mil veintisiete con una vigencia que concluye el 30 treinta de septiembre del 2027 
dos mil veintisiete, particularmente se trata de la contratación de nuestros seguros de las pólizas 
de seguros con los que se asegura nuestro Parque vehicular, con el que garantizamos también 
la responsabilidad civil de nuestros médicos de Cruz verde y no se si tengan alguna duda 
respecto a este asunto de los montos o si podemos avanzar  con el siguiente punto. ¿Tienen 
alguna duda respecto a esté?, bien es importante también hacerles saber que en lo que respecta 
al sector de las micro pequeñas y medianas empresas, adjudicamos a las micro empresas un 
total de $14,169,048.98 (Catorce millones ciento sesenta y nueve mil cuarenta y ocho 
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pesos 98/100 M.N), a las pequeñas empresas $356,906,092.50 (Trescientos cincuenta y seis 
millones novecientos seis mil noventa y dos pesos 50/100 M.N.) a las medianas empresas 
$69,571,955.98 (Sesenta y nueve millones quinientos setenta y un mil novecientos 
cincuenta y cinco pesos 98/100 M.N.) y a grandes empresas un monto de $1,318,934,372.95 
(Mil trescientos dieciocho millones novecientos treinta y cuatro mil trescientos setenta y 
dos pesos 95/100 M.N.) en lo que respecta a las aplicaciones que realizamos respecto a 
contratos que estaban vigentes en la administración pasada, hicimos una ampliación de 143 
ciento cuarenta y tres contratos que representan un monto de $222,169,875.08 (Doscientos 
veintidós millones ciento sesenta y nueve mil ochocientos setenta y cinco pesos 08/100 
M.N.) al final pusimos una conclusión para que sepan cual es nuestra visión respecto a las 
contrataciones públicas se priorizará indudablemente en todos los casos que las contrataciones 
se realicen mediante la modalidad de licitación pública y solamente en aquellos casos 
particulares en los que las condiciones no lo permitan recurriremos a la adjudicación directa pero 
nuestra pretensión es que logremos que prácticamente todos  los procesos se lleven a cabo 
mediante licitación pública, ¿dudas respecto al informe de resultados miembros del comité?. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Miembros del comité: Ninguna. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante del Consejo de Desarrollo Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco: Nada 
más digo la cuestión de las grandes empresas realmente son los seguros y los camiones o sea 
realmente casi 1000 mil y pico millones es por puro seguros y camiones  y ya lógicamente  25 
veinticinco y 26 veintiséis eso va a disminuir porque va a crecer el porcentaje de las PYMES 
¿no? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Correcto, ese es también otro compromiso. Por favor 
Octavio.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representante Suplente de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de 
Guadalajara: La claridad de que al arranque de la administración  se vuelva atípico de alguna 
forma por las adquisiciones en urgente en continuidad  y todo esto que se nos presenta, yo creo 
que tenemos algo de información también como para poder prever en nuestro plan de trabajo 
como habremos de enfocarnos para promover aún más la incorporación al padrón las 
aplicaciones en algunos segmentos que nos han costado mucho más trabajo, previsiones por 
acercamiento, las búsquedas de capacitación en otras cosas que justo comentaba algo con la 
Directora de adquisiciones, creo que estaremos en condiciones de prever con tiempo para eso 
¿verdad?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Cuenten con eso. Sí, hay un proyecto que precisamente 
encabezará nuestra Directora de adquisiciones porque  lo que pretendemos es que haya  más  
participación de este sector de las micro, pequeñas y medianas empresas, cuenten con eso. 
Bueno queda como presentado el informe de resultados generales de las contrataciones 
realizadas durante el cuarto trimestre del ejercicios 2024 dos mil veinticuatro. Pasamos 
miembros del comité a nuestro punto 4.4 cuatro punto cuatro que es la presentación y apertura 
de propuestas de la Licitación Pública Local 2024/465 respecto a la contratación de “SERVICIO 
INTEGRAL DE PRUEBAS DE LABORATORIO PARA LAS UNIDADES MÉDICAS DE LA 
DIRECCIÓN DE SERVICIOS MÉDICOS MUNICIPALES DE GUADALAJARA”.- - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Secretaria Técnica Suplente: Miembros del comité notificó de la incorporación de: - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Brenda Araceli Salazar Cruz. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de 
Administración e Innovación del Gobierno del Municipio de Guadalajara. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Secretaria Técnica Suplente: Así mismo notificó que se retira de la sesión la Lic. Alexia 
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Libertad Flores Barrera Representante Suplente de la Consejería Jurídica del Gobierno del 
Municipio de Guadalajara, por lo que a partir de ese punto ya no se plasmara su firma en los 
demás puntos de día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Bien, notificarles miembros del comité que en el acto de 
presentación y apertura de propuestas de Licitación Pública Local 2024/465 contamos con la 
participación de Lorena Cruz Saldaña quien acude en representación de GRUPO FICSE 
EMPRESARIAL, S.A. DE C.V. así como de Christian Isaac Acuña Figueroa BIOMEDICO 
SLANEY S.A. DE C.V. damos formal inicio a la apertura de propuestas con la presencia de los 
participantes.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante del Consejo de Desarrollo Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco: 
Procedo a aperturar BIOMÉDICO SLANEY S.A. DE C.V. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Bien, participantes notificarles lo siguiente  nuestras bases  
establecen que dentro de los participantes al menos uno firmará la propuesta del resto, en este 
caso que tenemos dos participantes lo que haremos es que firmarán de manera cruzada, la 
representante de GRUPO FICSE EMPRESARIAL, S.A. DE C.V. firmará la propuesta de 
BIOMEDICO SLANEY S.A. DE C.V. y el representante de  BIOMEDICO SLANEY S.A. DE C.V. 
firmará la propuesta de GRUPO FICSE EMPRESARIAL, S.A. DE C.V., notificarles también que 
una vez que se concluya con la revisión cuantitativa de sus propuestas les pediremos que nos 
regalen unos minutos para que nos firmen las propuestas del otro participante, para hacerles 
entrega de sus documentos originales en caso de que hayan entregado documentos originales 
en el sobre de su propuesta y también para que por favor nos firmen el acta de presentación y 
apertura de proposiciones, no se vayan sin haber firmado esos documentos por favor, gracias. 
Miembros del comité consulta, con la intención de hacer más ejecutiva nuestra sesión y como 
hemos venido practicando ¿les parece si solicitamos las propuestas de aquellos actos de 
presentación y apertura de propuestas que ya hayan terminado con el registro de sus 
participantes para que empecemos con la revisión?.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Miembros del comité: Adelante. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Y segunda consulta ¿les parece bien si en el caso particular 
de todos los fallos que celebremos el día de hoy los programamos para el próximo viernes 17 de 
enero de 2025?.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Miembros del comité: Sí.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representante Suplente de la Coordinación General de Desarrollo Económico del 
Gobierno del Municipio de Guadalajara: Procedo a aperturar la propuesta de GRUPO FICSE 
EMPRESARIAL, S.A. DE C.V.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representante Suplente de la Tesorería Municipal: Procedo a aperturar COMBUSTIBLES 
ECOLÓGICOS DE ACATIC S.A. DE C.V.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Participantes les informo que tal y como escucharon, los 
miembros del comité autorizaron que el fallo esté disponible para su consulta el próximo 17 de 
enero de 2025, estará disponible para su consulta en la misma página web en la que pudieron 
consultar las bases del proceso licitatorio, ¿tienen alguna duda?. - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Participantes: No. - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representante del Consejo de Desarrollo Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco: 
Presidente, Secretaria que la empresa BIOMEDICO SLANEY S.A. DE C.V. presenta los anexos 
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correspondientes a fin de verificarse la única observación que dejo a vista que chequen las 
traducciones, con un presupuesto mínimo ofertado de $6,585,000.60 (Seis millones quinientos 
ochenta y cinco mil pesos 60/100 m.n.) y un máximo de $15,001,464.00 (Quince millones un 
mil cuatrocientos sesenta y cuatro pesos 00/100 m.n.) presenta USB y actas para su cotejo, 
es cuanto. - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Gracias Inge.- - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representante Suplente de la Coordinación General de Desarrollo Económico del 
Gobierno del Municipio de Guadalajara: Presidente, Secretaria, la empresa GRUPO FICSE 
EMPRESARIAL, S.A. DE C.V. presenta todos sus documentos a excepción de una segunda 
revisión, en las fichas técnicas presenta bastantes fichas técnicas y certificados sanitarios, oferta 
la partida 1 consecutivos del 1.1 uno punto uno al 1.27 uno punto veintisiete, del 2 dos al 13 
trece, del 14.1 catorce punto uno al 14.3 catorce punto tres, del 15 quince al 33 treinta y tres con 
precios unitarios de $33,731.56 (Treinta y tres mil setecientos treinta y un pesos 56/100 
m.n.) presupuesto mínimo de $6,000,585.60 (Seis millones quinientos ochenta y cinco pesos 
60/100 m.n.) y presupuesto máximo de $15,001,464.00 (Quince millones un mil cuatrocientos 
sesenta y cuatro mil pesos 00/100 m.n.).- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Secretaria Técnica Suplente: Muchas Gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Bien, una vez que se ha concluido la revisión de las dos 
propuestas damos por concluido el acto de presentación y apertura de proposiciones no sin 
antes reiterarles participantes que deberán esperarnos para la firma de los documentos que les 
mencioné hace unos minutos y también les notifico que el fallo estar disponible para su consulta 
el próximo viernes 17 de enero de 2025, gracias por participar. Pasamos miembros del comité al 
punto 4.5 cuatro punto cinco  que es la presentación y apertura de propuestas de la Licitación 
Pública Local 2024/2/451, damos acceso a los participantes. Ante la presencia de Roberto 
Carlos Núñez Gutiérrez en representación de COMBUSTIBLES ECOLÓGICOS DE ACATIC 
S.A. DE C.V.  así como en presencia de  Luis Arturo Rodríguez González en representación 
de  VEGGIE CHOICE S. DE R.L. DE C.V. damos formal inicio al acto de presentación y apertura 
de propuestas de la Licitación Pública Local 2024/2/451 participantes les notificó que nuestras 
bases  establecen que dentro de los participantes al menos uno firmará la propuesta del resto, 
en este caso en el entendido de que tenemos dos participantes el representante de 
COMBUSTIBLES ECOLÓGICOS DE ACATIC S.A. firmará la propuesta de VEGGIE CHOICE S. 
DE R.L. DE C.V  y el representante de VEGGIE CHOICE S. DE R.L. DE C.V firmará la 
propuesta de COMBUSTIBLES ECOLÓGICOS DE ACATIC S.A., informarles que una vez que 
se concluya con la revisión cuantitativa de sus propuestas les pediremos que nos regalen unos 
minutos de su tiempo, que no se vayan hasta que hayan firmado la propuesta del otro 
participante, se les haya entregado sus documentos originales en caso de haber presentado 
documentos originales dentro de sus propuestas y hasta haber firmado el acta de de apertura de 
presentación y apertura de proposiciones , el fallo del proceso en el que participan estará 
disponible para su consulta el próximo viernes 17 de enero de 2025, estará disponible para su 
consulta en la misma página web en la que pudieron las bases del proceso licitatorio, ¿tienen 
alguna duda?.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Participantes: No. - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Bien muchas gracias. - - - -  - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representante Suplente de Administración e Innovación del Gobierno del Municipio de 
Guadalajara: Presidente, miembros del comité, concluí con la revisión del participante 
COMBUSTIBLES ECOLÓGICOS DE ACATIC S.A. informó que este cumple con toda la 
documentación requerida, solamente algunos de los documentos no se encuentran rubricados, 
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participa para la partida 8 ocho consecutivos 1 uno, 2 dos, 3 tres y 4 cuatro, par el  consecutivo 1 
uno oferta un importe máximo de $64,960.00 (Sesenta y cuatro mil novecientos sesenta 
pesos 00/100 M.N.), para el consecutivo 2 dos un importe máximo de $36,540.00 (Treinta y 
seis mil quinientos cuarenta pesos 00/100 M.N.), para el consecutivo 3 tres $54,520.00 
(Cincuenta y cuatro mil quinientos veinte pesos 00/100 m.n.) y para el consecutivo 4 cuatro 
$74,240.00 (Setenta y cuatro mil doscientos cuarenta pesos 00/100 m.n.).- - - - - - - - - - -  - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Secretaria Técnica Suplente: Muchas Gracias.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente del Consejo de Cámaras Industriales de Jalisco: Presidente por lo 
que ve a VEGGIE CHOICE S. DE R.L. DE C.V presenta la documentación solicitada, participa 
en la partida número 1 uno por un importe de $2,470,104.00 (Dos millones cuatrocientos 
setenta mil ciento cuatro pesos 00/100 M.N.) y lo único que tiene es que el domicilio es de 
Irapuato.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Muy bien. Bueno, es importante participantes que sepan que 
esta revisión es solamente cuantitativa y la revisión cualitativa de la que se determinará si 
resultan o no adjudicados es la que tendrán que realizar las áreas requirentes en conjunto con la 
dirección de adquisiciones de manera que el resultado que se les acaba de informar es solo para 
su conocimiento después de una revisión cuantitativa, una vez que se ha concluido con la 
revisión de las dos propuestas de los participantes que acuden al acto de apertura de 
proposiciones damos por concluido el evento y les pedimos por favor que no se retiren si no 
hasta que hayan firmado los documentos que mencionamos y reitero el fallo  estará disponible 
para su consulta el próximo viernes 17 de enero de 2025, gracias participantes. Bien, una vez 
que concluimos con el acto de apertura de propuestas de la Licitación Pública Local 2024/2/451 
pasamos al punto 4.6 cuatro punto seis del orden del día que es el fallo de la Licitación Pública 
Nacional 2024/02/021 en lo que respecta a este proceso licitatorio notificarles que tuvimos la 
participación de COMERCIALIZADORA ELECTROPURA, S. DE R.L. DE C.V. y lo que se 
propone es adjudicar a dicha razón social por un monto mínimo de  $1,098,650.00 (Un millón 
noventa y ocho mil seiscientos cincuenta pesos 00/100 M.N.) y un monto  máximo de 
$2,746,625.00 (Dos millones setecientos cuarenta y seis mil seiscientos veinticinco pesos 
00/100 M.N.) en ambos casos sin que aplique el Impuesto al Valor Agregado, ¿tienen alguna 
duda de este fallo miembros del comité o podemos proceder con su aprobación?.- - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
-  
Miembros del comité: Adelante.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Secretaria Técnica Suplente: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Mónica Jaqueline Camacho Soto. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Tesorería Municipal. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
-  
Lic. María Guadalupe Cárdenas Jiménez. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación General de Desarrollo Económico del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Brenda Araceli Salazar Cruz. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de 
Administración e Innovación del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor.- - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Isabel Viridiana de la Torre Guzmán. Vocal con Voz y Voto, Coordinadora General de 
Gestión Integral de la Ciudad del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor.- - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- 
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C. Bricio Baldemar Rivera Orozco. Vocal con voz y voto, Representante Suplente del Consejo 
de Cámaras Industriales de Jalisco. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ing. Omar Palafox Sáenz.  Vocal con voz y voto, Representante del Consejo de Desarrollo 
Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco. A favor. - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Silvia Jacqueline Martin del Campo Partida. Vocal con voz y voto, Representante 
Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Octavio Zúñiga Garibay, Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la Cámara 
Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtro. Abraham Yasir Maciel Montoya. Presidente Suplente del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de  Servicios de Guadalajara. A favor.- - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Se aprueba por unanimidad.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Bien, una vez que hemos aprobado por unánimemente el fallo 
del punto 4.6 cuatro punto seis del orden del día pasamos al punto 4.7 cuatro punto siete del 
orden del día que es la  presentación y apertura de propuestas de la Licitación Pública Nacional 
2024/02/024 daremos acceso a los participantes. Bien, ante la presencia de  Luis Manuel 
Carrillo Macias que acude en representación de IMPLEMENTOS MEDICOS DE OCCIDENTE, 
S.A. DE C.V., Juan José Salazar Ávalos quien acude en representación de PRESEFA, S.A. 
DE C.V., Estela Salazar Felix en representación de SAFE INSUMOS MEDICOS, S.A.S,  Luz 
Elena Sanchez Perez quien acude en representación de  FARMACIAS DE JALISCO, S.A. DE 
C.V., Christian Isaac Acuña Figueroa en representación de BIOMÉDICO SLANEY, S.A. DE 
C.V. y Jorge Alberto Aguilera Gonzalez quien acude en representación de 
COMERCIALIZADORA Y PROVEEDORA DE SUMINISTROS MEDICOS DUFASA, S.A. DE 
C.V. damos formal inicio al acto de presentación y apertura de propuestas de la Licitación 
Pública Nacional 2024/02/024, notificarles participantes que nuestras bases  establecen que 
dentro de los participantes al menos uno firmará la propuesta del resto, en este caso en el 
entendido de que tenemos 6 seis participantes lo que les pedimos es que IMPLEMENTOS 
MEDICOS DE OCCIDENTE, S.A. DE C.V., firme la propuesta de PRESEFA, S.A. DE C.V., 
PRESEFA, S.A. DE C.V. firme la propuesta de IMPLEMENTOS MEDICOS DE OCCIDENTE, 
S.A. DE C.V., SAFE INSUMOS MEDICOS, S.A.S firme la propuesta de FARMACIAS DE 
JALISCO, S.A. DE C.V., FARMACIAS DE JALISCO, S.A. DE C.V. firme la propuesta de SAFE 
INSUMOS MEDICOS, S.A.S, BIOMÉDICO SLANEY, S.A. DE C.V. firme la propuesta de 
COMERCIALIZADORA Y PROVEEDORA DE SUMINISTROS MEDICOS DUFASA, S.A. DE 
C.V. y COMERCIALIZADORA Y PROVEEDORA DE SUMINISTROS MEDICOS DUFASA, S.A. 
DE C.V. firme la propuesta de BIOMÉDICO SLANEY, S.A. DE C.V., notificarles también que una 
vez que se concluya con la revisión les pediremos que nos regalen unos minutos de su tiempo 
para que nos ayuden a firmar la propuesta de otro participante, que nos ayuden a recibir sus 
documentos originales en caso de haber presentado originales dentro de su propuesta técnica y 
económica y que nos ayuden también con la firma del acta de presentación y apertura de 
proposiciones, no omito mencionar que el fallo del proceso en el que participan estará disponible 
para su consulta el próximo viernes 17 de enero de 2025 en la misma página web en la que 
pudieron consultar el proceso licitatorio en el que participan, ¿tienen alguna duda?.- - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Participantes: No.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente de la Coordinación General de Desarrollo Económico del 
Gobierno del Municipio de Guadalajara: Se procede a aperturar el sobre de SAFE INSUMOS 
MEDICOS, S.A.S.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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Representante del Consejo de Desarrollo Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco: 
Aperturo sobre de IMPLEMENTOS MEDICOS DE OCCIDENTE, S.A. DE C.V.- - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente del Consejo de Cámaras Industriales de Jalisco: Aperturo 
PRESEFA, S.A. DE C.V.  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente: 
Aperturó FARMACIAS DE JALISCO, S.A. DE C.V.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente de la Tesorería Municipal: Aperturo BIOMÉDICO SLANEY, S.A. DE 
C.V.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Coordinadora General de Gestión Integral de la Ciudad del Gobierno del Municipio de 
Guadalajara: Aperturó COMERCIALIZADORA Y PROVEEDORA DE SUMINISTROS 
MEDICOS DUFASA, S.A. DE C.V. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representante Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente: 
Presidente secretaria se culminó con la revisión de la propuesta de FARMACIAS DE JALISCO, 
S.A. DE C.V. participa en las partidas 2 dos y 17 diecisiete su importe mínimo es de $780,362.37 
(Setecientos ochenta mil trescientos sesenta y dos pesos 37/100 M.N.) importe total máximo 
es de $1,734,138.60 (Un millón setecientos treinta y cuatro mil ciento treinta y ocho pesos 
60/100 M.N.) solo obviamente con la revisión presenta el acuse de hacer pública la información 
del IMSS a nombre del representante legal y tambien presenta USB. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Secretaria Técnica Suplente: Gracias Lic.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante del Consejo de Desarrollo Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco: 
Presidente secretaria les informo que la empresa IMPLEMENTOS MEDICOS DE OCCIDENTE, 
S.A. DE C.V. cumple con los formatos cuantitativamente a fin de verificarse cualitativamente y 
participa en las partidas 39 treinta y nueve, 40 cuarenta, 44 cuarenta  y cuatro, 67 sesenta y 
siete y 77 setenta y siete por un importe total mínimo de $1,604,566.00 (Un millón seiscientos 
cuatro mil quinientos sesenta y seis pesos 00/100 M.N.) y un máximo de $3,565,372.00 (Tres 
millones quinientos sesenta y cinco mil trescientos setenta y dos pesos 00/100 M.N.) 
presenta USB, es cuanto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Secretaria Técnica Suplente: Gracias Ingeniero.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Coordinadora General de Gestión Integral de la Ciudad del Gobierno del Municipio de 
Guadalajara: Presidente, Miembros del comité, concluida la revisión de COMERCIALIZADORA 
Y PROVEEDORA DE SUMINISTROS MÉDICOS DUFASA, S.A. DE C.V. cumple 
cuantitativamente con la entrega de los documentos, participa por las partidas 10 diez y 11 once 
por un monto total mínimo de $525,816.56 (Quinientos veinticinco mil ochocientos dieciséis 
pesos 56/100 M.N.) y un monto total máximo de $1,168,267.40 (Un millón ciento sesenta y 
ocho mi doscientos sesenta y siete pesos 40/100 M.N.) y anexa USB en su propuesta.- - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Secretaria Técnica Suplente: Gracias Lic.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente de la Tesorería Municipal: Presidente, Miembros del comité, concluí 
con la revisión de BIOMÉDICO SLANEY, S.A. DE C.V. presentando la totalidad de sus 
documentos, participa en las partidas 14 catorce, 20 veinte y 31 treinta y uno con un importe  
total mínimo de $39,204.00 (Treinta y nueve mil doscientos cuatro pesos 00/100 M.N.) y un 
importe total máximo de $87,119.60 (Ochenta y siete mil ciento diecinueve pesos 60/100 
M.N.).- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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Secretaria Técnica Suplente: Muchas Gracias.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente del Consejo de Cámaras Industriales de Jalisco: Presidente, por lo 
que ve a la empresa PRESEFA, S.A. DE C.V. presenta la documentación solicitada a reserva de  
una revisión cualitativa y participa en 8 ocho partidas que son, la 20 veinte, 39 treinta y nueve, 40 
cuarenta, 44 cuarenta y cuatro, 77 setenta y siete, 88 ochenta y ocho, 89 ochenta y nueve y 91 
noventa y uno, con un importe total mínimo de $1,520, 401.45 (Un millón quinientos veinte mil 
cuatrocientos un pesos 45/100 M.N.) y un máximo de $3,375,837.20 (Tres millones 
trescientos setenta y cinco mil ochocientos treinta y siete pesos 20/100 M.N.).- - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Secretaria Técnica Suplente: Muchas Gracias.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representante Suplente de la Coordinación General de Desarrollo Económico del 
Gobierno del Municipio de Guadalajara: Presidente, Secretaria de la revisión de SAFE 
INSUMOS MEDICOS, S.A.S presenta todo, como es sociedad certificada presenta el registro de 
internet para que lo coteje, presenta las partidas 10 diez y 11 once con precios unitarios de 
$251.35 (Doscientos cincuenta y un pesos 35/100 M.N.) para la partida 10 y $320.67 
(Trescientos veinte pesos 67/100 M.N.).- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Secretaria Técnica Suplente: Gracias.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Una vez que se ha concluido con la revisión de las 
propuestas de los participantes que acudieron al acto de apertura de proposiciones de la 
Licitación Pública Nacional 2024/02/024 segunda vuelta damos por concluido el evento y les 
reitero participantes que deberán firmar los documentos antes de retirarse por favor, deberán 
recibir sus originales y pedirles que estén al pendiente del fallo que estará disponible para su 
consulta el próximo 17 diecisiete de enero, gracias por participar. Pasamos al punto 4.8 cuatro 
punto ocho del orden del día que es la presentación y en su caso aprobación de las bases la 
Licitación Pública Nacional LCCC-GDL-001-2025 para la contratación de “VALES DE 
DESPENSA EN TARJETAS ELECTRÓNICAS” ¿tienen alguna duda respecto a estas bases 
miembros del comité o podemos proceder con su aprobación?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Miembros del comité: Adelante. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Contamos con la participación del testigo social en estas 
bases, gracias testigo social. Bien, se somete a consideración de los miembros del comité la 
aprobación de las bases de  Licitación Pública Nacional LCCC-GDL-001-2025 con participación 
de nuestro testigo social honorífico. Licenciada Anna por favor.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Secretaria Técnica Suplente: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Brenda Araceli Salazar Cruz. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de 
Administración e Innovación del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Mónica Jaqueline Camacho Soto. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Tesorería Municipal. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. María Guadalupe Cárdenas Jiménez. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación General de Desarrollo Económico del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Isabel Viridiana de la Torre Guzmán. Vocal con Voz y Voto, Coordinadora General de 
Gestión Integral de la Ciudad del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor.- - - - - - - - - - - 
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- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- 
C. Bricio Baldemar Rivera Orozco. Vocal con voz y voto, Representante Suplente del Consejo 
de Cámaras Industriales de Jalisco. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ing. Omar Palafox Sáenz.  Vocal con voz y voto, Representante del Consejo de Desarrollo 
Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco. A favor. - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Silvia Jacqueline Martin del Campo Partida. Vocal con voz y voto, Representante 
Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Octavio Zúñiga Garibay, Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la Cámara 
Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtro. Abraham Yasir Maciel Montoya. Presidente Suplente del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de  Servicios de Guadalajara. A favor.- - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Se aprueba por unanimidad.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Perfecto pasamos al 4.9 cuatro punto nueve que es la 
presentación, y en su caso aprobación de las bases de la Licitación Pública Nacional LCCC-
GDL-002-2025 respecto a la "CONTRATACIÓN DE LA PÓLIZA DE SOPORTE TÉCNICO Y 
ACTUALIZACIÓN TECNOLÓGICA SIGDL PARA LA DIRECCIÓN DE INNOVACIÓN 
GUBERNAMENTAL", dudas respecto a este proceso licitatorio o ¿podemos  proceder con su 
aprobación miembros del comité?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Miembros del comité: Adelante.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Se somete a consideración de los miembros del comité la 
aprobación de las bases de la Licitación Pública Nacional LCCC-GDL-002-2025, licenciada Anna 
por favor.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Secretaria Técnica Suplente:  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Brenda Araceli Salazar Cruz. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de 
Administración e Innovación del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Mónica Jaqueline Camacho Soto. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Tesorería Municipal. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. María Guadalupe Cárdenas Jiménez. Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la 
Coordinación General de Desarrollo Económico del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A 
favor.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Isabel Viridiana de la Torre Guzmán. Vocal con Voz y Voto, Coordinadora General de 
Gestión Integral de la Ciudad del Gobierno del Municipio de Guadalajara. A favor.- - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
C. Bricio Baldemar Rivera Orozco. Vocal con voz y voto, Representante Suplente del Consejo 
de Cámaras Industriales de Jalisco. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ing. Omar Palafox Sáenz.  Vocal con voz y voto, Representante del Consejo de Desarrollo 
Agropecuario y Agroindustrial de Jalisco. A favor. - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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Lic. Silvia Jacqueline Martin del Campo Partida. Vocal con voz y voto, Representante 
Suplente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Octavio Zúñiga Garibay, Vocal con voz y voto, Representante Suplente de la Cámara 
Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Guadalajara. A favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtro. Abraham Yasir Maciel Montoya. Presidente Suplente del Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de  Servicios de Guadalajara. A favor.- - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Se aprueba por unanimidad.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: En estas bases Testigo Social ¿le gustaría participar o en 
estas no?- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Testigo Social Honorífico en el Comité de Adquisiciones, Enajenaciones, Arrendamientos 
y Contratación de Servicios de Guadalajara: No mejor lo dejamos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Presidente suplente del Comité: Bien, gracias en estas entonces tenemos la aprobación por 
unanimidad de los miembros del comité sin la participación del Testigo Social pasamos entonces 
miembros del comité a asuntos varios ¿algún tema por trata? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Miembros del comité: Ninguno. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Presidente suplente del Comité: Bien, pasamos entonces a la lectura de acuerdos el primer 
acuerdo es la aprobación por unanimidad del orden del día, el segundo acuerdo es la aprobación 
por unanimidad del acta anterior, el tercer acuerdo es la aprobación del calendario de sesiones 
ordinarias, el cuarto acuerdo es la aprobación por unanimidad de la designación de 
representantes  del comité para la suscripción de dictámenes para fallos de licitaciones sin la 
concurrencia del comité, el quinto acuerdo la aprobación por unanimidad del fallo presentado en 
el punto 4.6 del orden del día, el sexto acuerdo la aprobación por unanimidad  de las bases con 
la participación del Testigo Social específicamente la Licitación Pública Nacional  LCCC-GDL-
001-2025  y el séptimo y último acuerdo es la aprobación por unanimidad  de las bases 
presentadas en el punto 4.9 cuatro punto nueve  LCCC-GDL-002-2025, no habiendo más 
acuerdos por leer ni asuntos por tratar declaramos la clausura de la sesión, gracias a todos por 
acompañarnos miembros del comité muy buen día.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


